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КХЛ  как  организация  
  
Expressen:  В  пятницу  состоится  презентация  шведского  клуба  "Краунс",  
претендующего  на  вступление  в  КХЛ  (Tribuna  (by.tribuna.com))  
Шведская   федерация   хоккея   разрешила   клубу   из   Швеции   выступать   в   КХЛ,  
заявил  Андерс  Свенссон,  который  может  стать  президентом  новой  команды.  

перейти  к  статье  

А.  Медведев:  конкуренция  в  КХЛ  реальная,  и  это  главное  достижение  лиги  
(Чемпионат.com)  
Первый   президент   КХЛ   Александр   Медведев   поделился   мнением   о   победе  
"Магнитки"  в  розыгрыше  Кубка  Гагарина-2016.  

перейти  к  статье  

Кубок  Гагарина.  Кошечкин,  Ли  и  Мозякин  признаны  лучшими  игроками  
финала  (Sports.ru)  
КХЛ  определила  лучших  игроков  финальной  серии  Кубка  Гагарина  и  апреля  в  
четырех  номинациях.  

перейти  к  статье  

Питерское  "Динамо"  будет  играть  в  ВХЛ  или  премьер-лиге,  команда  МХЛ  
останется  (Sports.ru)  
Петербургское   "Динамо"  начнет  выступление  на  профессиональном  уровне  со  
следующего  сезона.  

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

Третьяк:  народ  не  простит  сборную,  если  она  будет  играть  безвольно  
(Чемпионат.com)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  сказал,  что  если  на   грядущем  чемпионате  
мира  по  хоккею  сборная  России  будет  безвольно  играть,   то  народ  не  простит  
ее.   Также   он   поделился   впечатлениями   от   вчерашней   игры   финала   Кубка  
Гагарина  между  ЦСКА  и  "Магниткой".  

перейти  к  статье  

Третьяк:  у  нас  открыты  двери  для  всех  -  только  показывай  хороший  
результат  (Газета.Ru)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   поделился  
ожиданиями   от   предстоящего   чемпионата   мира   -   2016,   который   пройдет   в  
России.  

перейти  к  статье  

ФХР  подпишет  контракт  с  иностранной  компанией  по  допинг-обеспечению  
на  ЧМ  -  Третьяк  (Р-Спорт)  



  

  

Федерация   хоккея   России   подпишет   контракт   с   иностранной   компанией   по  
допинг-обеспечению   хоккеистов   сборной   России   во   время   чемпионата   мира  
2016  года,  сообщил  президент  ФХР  Владислав  Третьяк.  

перейти  к  статье  

Третьяк:  пока  юниорская  сборная  выполняет  свое  предназначение  
(Чемпионат.com)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   оценил   текущее   выступление   юниорской  
сборной  России  на  чемпионате  мира  в  США.  

перейти  к  статье  

Третьяк:  попасть  на  ЧМ  в  призы  будет  хорошим  результатом,  но  мы  хотим  
выиграть  (Чемпионат.com)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   поговорил   о   задачах   сборной   России   на  
домашнем  чемпионате  мира.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

"Что  бы  вы  сказали,  если  бы  встретили  Буре?"  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru))  
Репортаж   корреспондента   "СЭ"   об   эмоциях   победителей   из   "Магнитки"   и  
проигравших  из  ЦСКА    

перейти  к  статье  

Ошибка  Панина,  звездный  час  Тимкина,  подвиги  Мозякина  и  Кошечкина  
(Чемпионат.com)  
Автогол  Панина,  спасение  Кошечкина,  голы  Мозякина,  важные  шайбы  Коваржа  
и  звездный  час  Тимкина  -  так  "Магнитка"  выиграла  Кубок  Гагарина.  

перейти  к  статье  

Данис  Зарипов:  "Победы  с  "Ак  Барсом"  и  "Магниткой"  несравнимы"  
(Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Нападающий   магнитогорского   "Металлурга"   Данис   Зарипов   стал   самым  
титулованным   игроком   КХЛ   последнего   десятилетия.   О   том,   каково   это   -  
выиграть   четыре   кубка   в   карьере,   о   злости   на   журналистов   и   способах  
празднования  -  в  интервью  игрока.  

перейти  к  статье  

Московское  "Динамо"  может  вернуть  Петтерссона  в  КХЛ  (Спорт  экспресс  
(sport-express.ru))  
Нападающий   "Лугано"  Фредрик  Петтерссон   близок   к   возвращению   в   КХЛ.   Как  
сообщает   ticinonews.ch,   в   услугах   28-летнего   шведа   всерьез   заинтересовано  
московское   "Динамо".   В   нынешнем   сезоне   форвард   стал   лучшим   снайпером  
швейцарского   чемпионата,   набрав   48   (26+22)   очков   в   50  матчах   регулярки.   В  
плей-офф  на  его  счету  8  (2+6)  очков  в  6  поединках.  Напомним,  что  Петтерсон  
выступал  в  КХЛ  в  сезоне-2012/13  за  "Донбасс".    

перейти  к  статье  

Почему  Кубок  Гагарина  достался  именно  "Магнитке"  (Спортфакт  
(sportfakt.ru))  



  

  

Обозреватель   "Спортфакта"   Андрей   Кузнецов   подводит   итоги   чемпионской  
серии   плей-офф   КХЛ,   в   которой   магнитогорский   "Металлург"   в   семи   матчах  
одолел  ЦСКА  

перейти  к  статье  

Вице-президент  "Магнитки"  сравнил  празднования  после  победы  в  Кубке  
Гагарина  с  новогодними  (ТАСС)  
Магнитогорский   клуб   получил   Кубок   Гагарина,   обыграв   в   финальной   серии  
ЦСКА  со  счетом  4-3  

перейти  к  статье  

Максим  Сушинский:  Уедет  ли  Радулов  в  НХЛ,  зависит  от  суммы  контракта  
(Советский  спорт)  
Экс-игрок   СКА   и   сборной   России   Максим   Сушинский   в   разговоре   с  
корреспондентом   Spb.Sovsport.ru   поделился   мнением   о   финале   Кубка  
Гагарина,   в   котором   ЦСКА   уступил   магнитогорскому   "Металлургу",   а   также  
прокомментировал  возможный  отъезд  Александра  Радулова  в  НХЛ.    

перейти  к  статье  

18-летний  форвард  Смирнов  вернется  в  Россию  и  продолжит  карьеру  в  
ХК  "Сочи"  (Чемпионат.com)  
Как  стало  известно  "Чемпионату",  одним  из  новичков  ХК  "Сочи"  в  предстоящее  
межсезонье   станет   Денис   Смирнов.   Воспитанник   московского   хоккея,  
последние  годы  выступавший  за  океаном,  был  задрафтован  сочинским  клубом  
в  2014  году  под  общим  40-м  номером.  

перейти  к  статье  

Радулов  выбирает  из  трех  клубов  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
По   информации   "Спортфакта",   нападающий   Александр   Радулов,   контракт  
которого   с   ЦСКА   истекает   30   апреля,   имеет   два   варианта   продолжения  
карьеры  в  НХЛ.  

перейти  к  статье  

Супер-MVP  Мозякин,  полубог  Радулов  и  не  время  для  ЦСКА  
(Чемпионат.com)  
Гуськов,   Черкас,   Кожевников,   Юшкевич,   Гусманов   -   об   итогах   финала   КГ,  
очередных  шишках  Квартальнова  и  возможном  отъезде  Радулова  в  НХЛ.  

перейти  к  статье  

  
Другие  Лиги  

Клуб  НХЛ  "Флорида"  рад  тому,  как  хоккеист  "Магнитки"  Косов  провел  
плей-офф  КХЛ  -  Льюс  (Р-Спорт)  
Клуб  Национальной  хоккейной  лиги  (НХЛ)  "Флорида  Пантерз"  доволен  тем,  как  
форвард  магнитогорского   "Металлурга"  Ярослав  Косов  провел  плей-офф  КХЛ,  
заявил  "Р-Спорт"  директор  по  селекции  клуба  из  Санрайза  Скотт  Льюс.  

перейти  к  статье  

  
Сборная  России  по  хоккею  

  
Российские  хоккеисты  вылетели  в  Швецию  на  матчи  Евротура  
(Российская  газета  (rg.ru))  



  

  

Сборная  России  вылетела  в  Швецию,  где  проведет  два  матча  Евротура.    
перейти  к  статье  

Тренер:  штабу  сборной  РФ  будет  приятно  выбирать  между  Бобровским,  
Варламовым  перед  ЧМ  (Р-Спорт)  
Тренерскому   штабу   сборной   России   по   хоккею   предстоит   сделать   приятный  
выбор   между   вратарями   Сергеем   Бобровским   и   Семеном   Варламовым   в  
преддверии   чемпионата   мира-2016,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   тренер  
национальной  команды  Харийс  Витолиньш.  

перейти  к  статье  

Вызов  в  сборную  России  стал  отдушиной  после  неудачного  сезона  в  НХЛ,  
заявил  Плотников  (Р-Спорт)  
Форвард   сборной   России   Сергей   Плотников   заявил   агентству   "Р-Спорт",   что  
вызов   в   национальную   команду   стал   для   него   отдушиной   после   неудачного  
сезона  в  Национальной  хоккейной  лиге.  

перейти  к  статье  

Разное  
  

Банк  ВТБ  продолжит  поддерживать  московский  ХК  "Динамо"  -  Василий  
Титов  (Р-Спорт)  
Банк   ВТБ   продолжит   поддерживать   московский   хоккейный   клуб   "Динамо",  
заявил   в   интервью   агентству   "Р-Спорт"   первый   заместитель   президента   -  
председателя  правления  банка  Василий  Титов.  

перейти  к  статье  

"Матч  ТВ"  увеличил  телевизионную  долю  во  время  показа  финала  Кубка  
Гагарина  в  1,5  раза  (ТАСС)  
Самой  популярной  у  телеаудитории  стала  третья  игра  серии,  которая  собрала  
долю  в  8,6%  по  Москве"  

перейти  к  статье  

Хельмут  Балдерис:  "Только  четыре  клуба  КХЛ  могли  бы  играть  в  высшей  
лиге  времен  СССР"  (Sports.ru)  
Трехкратный  чемпион  мира  Хельмут  Балдерис  высказал  свое  мнение  о  КХЛ.  

перейти  к  статье  



  

  

  
ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  

  
КХЛ  как  организация  

  
Expressen:  В  пятницу  состоится  презентация  шведского  клуба  "Краунс",  
претендующего  на  вступление  в  КХЛ  (Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  20  
апреля  2016)  
Шведская   федерация   хоккея   разрешила   клубу   из   Швеции   выступать   в   КХЛ,  
заявил  Андерс  Свенссон,  который  может  стать  президентом  новой  команды.  
Ожидается,   что   презентация   новой   команды   с   рабочим   названием   "Краунс"  
пройдет   в   пятницу.   Представители   команды   ведут   переговоры   о   проведении  
матчей  в  Мальме  и  Стокгольме.  
"У   нас   есть   документ,   в   котором   ассоциация   дает   зеленый   свет   для   участия  
клуба  из  Швеции  в  КХЛ",  -  заверяет  Свенссон.  
"Это  совсем  не  так,  мы  не  давали  им  зеленый  свет.  Они  не  являются  членами  
ассоциации.   У   нас   довольно   ясная   позиция   по   КХЛ.   Мы   делаем   ставку   на  
сильную  внутреннюю  лигу  и  участие  в  Лиге  чемпионов.  Болельщики  довольны  
этим  подходом.  Мы  контактировали  с  КХЛ  по  этому  вопросу  и  думаем,  что  они  
будут   следовать   международным   правилам",   -   заявил   глава   шведской  
федерации  Андерс  Ларссон.  
В   КХЛ   ранее   сообщили,   что   готовы   рассмотреть   возможность   вступления  
шведского  клуба  в  лигу  в  случае  его  соответствия  всем  критериям  регламента  
лиги  и  наличия  соглашения  с  шведской  федерацией.    

http://by.tribuna.com/hockey/1039274107.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  20  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
А.  Медведев:  конкуренция  в  КХЛ  реальная,  и  это  главное  достижение  лиги  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Первый   президент   КХЛ   Александр   Медведев   поделился   мнением   о   победе  
"Магнитки"  в  розыгрыше  Кубка  Гагарина-2016.  
"Это   была   настоящая   битва.   Ребята   заслуживают   всяческого   уважения   -   и  
ЦСКА,   и,   конечно,   "Магнитка".   Это   было   настоящее   украшение   сезона.  
Конкуренция   в   КХЛ   реальная,   и   это   главное   достижение   лиги.   Если   это  
сохраним,   то   все   будет   хорошо.   "Магнитка"   -   команда   с   хорошей   школой   и  
хорошей   молодежной   командой.   Люди   там   любят   хоккей.   Такое   театральное  
зрелище,   какое   показывает   "Магнитка",   его   не   срежиссируешь,   за   это   мы   и  
любим  хоккей",  -  цитирует  Медведева  "Р-Спорт".    

http://www.championat.com/hockey/news-2440374-a-medvedev-konkurencija-v-khl-
realnaja-i-eto-glavnoe-dostizhenie-ligi.html  

Похожие  сообщения  (3):  
•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

  

  
Кубок  Гагарина.  Кошечкин,  Ли  и  Мозякин  признаны  лучшими  игроками  
финала  (Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016)  
КХЛ  определила  лучших  игроков  финальной  серии  Кубка  Гагарина  и  апреля  в  
четырех  номинациях.  
Из   числа   вратарей   отмечен   Василий   Кошечкин   ("Металлург"   Магнитогорск).  
Этот   голкипер   вместе   с   командой   одержал   победы   в   4   из   7   проведенных  
матчей.  Кошечкин  отразил  94,51  процента  бросков  и  пропускал  в  среднем  1,79  
гола  за  игру.  В  активе  вратаря  один  сухой  матч.  
Лучшим   защитником  признан  Крис  Ли   ("Металлург"  Магнитогорск).  В   6  матчах  
этот  хоккеист  одержал  вместе  с  командой  4  победы.  На  счету  Ли  4   (2+2)  очка  
при   показателе   полезности   +4.   Защитник   стал   автором   победного   гола   в  
седьмом  матче  финальной  серии.  
Лучшим  нападающим  признан  Сергей  Мозякин  ("Металлург"  Магнитогорск).  В  7  
матчах  этот  форвард  набрал  7  (3+4)  очков.  Мозякин  ни  одну  игру  не  заканчивал  
с   отрицательным   показателем   полезности,   а   его   суммарный   показатель  
составил   +8,   что   является   лучшим   результатом   среди   всех   хоккеистов,  
участвовавших  в  финальной  серии.  
Лучшим   среди   семи   новичков,   игравших   в   решающей   стадии   Кубка   Гагарина,  
признан  нападающий  Семен  Кошелев  (ЦСКА).  Этот  форвард  принял  участие  в  
пяти  матчей,  его  среднее  время  на  льду  -  6  минут  13  секунд.    

http://www.sports.ru/hockey/1039279931.html  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  20  апреля  2016  
•   ТАСС,  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Питерское  "Динамо"  будет  играть  в  ВХЛ  или  премьер-лиге,  команда  МХЛ  
останется  (Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016)  
Петербургское   "Динамо"  начнет  выступление  на  профессиональном  уровне  со  
следующего  сезона.  
"Мы   уже   открыли   команду.   Сейчас   начнется   подписание   контрактов   с  
игроками",  -  сообщила  президент  клуба  Наталья  Скарлыгина.  
"Официально  мы  еще  не  подали  заявку.  Клуб  в  ожидании  решения  по  поводу  
ВХЛ   и   премьер-лиги.  Мы   взяли   паузу   и   выжидаем,   чтобы   понять,   куда   будем  
заявляться.  
Надеюсь,   что   здравый   смысл   возобладает.   Если   КХЛ   и   ВХЛ   договорятся,   мы  
сможем  получить  сильную  лигу  с  сильными  командами",   -  сказал  генеральный  
директор  "Динамо"  Сергей  Черкас.  
Команда  МХЛ  останется  в  структуре  клуба.  
Домашние   матчи   "Динамо"   будет   проводить   во   дворце   спорта   "Юбилейный",  
отреставрированном   к   ЧМ-2016.   В   прошлом   году   клуб   стал   владельцем   50-
процентной  доли  "Юбилейного".    

http://www.sports.ru/hockey/1039283524.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  20  апреля  2016  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федерация  хоккея  России  
  
Третьяк:  народ  не  простит  сборную,  если  она  будет  играть  безвольно  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Президент  ФХР  Владислав  Третьяк  сказал,  что  если  на   грядущем  чемпионате  
мира  по  хоккею  сборная  России  будет  безвольно  играть,   то  народ  не  простит  
ее.   Также   он   поделился   впечатлениями   от   вчерашней   игры   финала   Кубка  
Гагарина  между  ЦСКА  и  "Магниткой".  
"Народ   не   простит   сборную,   если   она   будет   играть   безвольно.   Что   касается  
вчерашнего  финала,   то  ЦСКА  играл  сильней,  но   "Магнитка"  стала  чемпионом.  
Что  тут  сделаешь,  спорт  есть  спорт.  Кошечкин  переиграл  Сорокина",  -  приводит  
слова  Третьяка  корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Уткин.  

http://www.championat.com/hockey/news-2440688-tretjak-narod-ne-prostit-sbornuju-
esli-ona-budet-igrat-bezvolno.html  

Похожие  сообщения  (5):  
•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  20  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  20  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  20  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Третьяк:  у  нас  открыты  двери  для  всех  -  только  показывай  хороший  
результат  (Газета.Ru,  Москва,  20  апреля  2016)  
Президент   Федерации   хоккея   России   (ФХР)   Владислав   Третьяк   поделился  
ожиданиями   от   предстоящего   чемпионата   мира   -   2016,   который   пройдет   в  
России.  
"В   Москве   мы   будем   стараться   играть   на   победу,   но   хоккей   есть   хоккей.   Тот  
результат,   который   они   покажут,   будет   зависеть   от   того,   как   команда   будет  
играть.  Если  команда  будет  играть  от  ножа  и  выдавать  все  на-гора  и  им  будет  
не   стыдно   смотреть   в   глаза   своим   болельщикам,   тогда   никто   не   сможет  
упрекнуть  их.  
Как  наша  молодежная  сборная,  которая  играла  в  финале  с  финнами  и  билась  
до  конца,  или  ЦСКА  вчера  играл  против  "Магнитки"  -  разве  вы  можете  упрекнуть  
ЦСКА,  что  они  не  бились  до  конца?  Да,  не  хватило  мастерства,  опыта,  но  никто  
не   может   сказать,   что   команда   не   хотела   выиграть",   -   цитирует   Третьяка  
"Чемпионат.com".  
"Поймите,   у   нас   еще   Кубок   мира,   Олимпиада,   много   всяких   соревнований.  
Сегодня   большинство   игроков   задержаны   в   Национальной   хоккейной   лиге,  
которые   вылетели   -   им   надо   дать   кому-то   отдохнуть   перед   большими  
баталиями.   А   здесь   у   нас   есть   Еврочелленджи,   где   мы   можем   посмотреть  
хоккеистов,  которые  составляют  наше  будущее,  которым  открыты  двери.  У  нас  
открыты   двери   для   всех   -   только   показывай   хороший   результат.   И   наоборот,  
закрываются  для  тех,  кто  не  показывает,  какие  бы  имена  ни  были.  
Каждой  команде  будет  очень  сложно  пройти  любой  этап.  Сегодня  и  Латвия,  и  
Франция,  и  другие  команды  могут  преподнести  сюрприз,  они  уже  преподносили.  



  

  

Вспомните,  мы  проиграли  французам,  проигрывали  Латвии.  Сегодня  оценивать  
команду  можно  только  после  того,  как  ты  ее  обыграл",  -  добавил  Третьяк.  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/04/20/n_8535443.shtml  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
ФХР  подпишет  контракт  с  иностранной  компанией  по  допинг-обеспечению  
на  ЧМ  -  Третьяк  (Р-Спорт,  Москва,  20  апреля  2016)  
Федерация   хоккея   России   подпишет   контракт   с   иностранной   компанией   по  
допинг-обеспечению   хоккеистов   сборной   России   во   время   чемпионата   мира  
2016  года,  сообщил  президент  ФХР  Владислав  Третьяк.  
Чемпионат  мира  по  хоккею  2016  года  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-
Петербурге.  
"(Сборная  России)  будет  обязательно  (проверяться  на)  допинг,  -  сказал  Третьяк  
журналистам.   -   Мы   предварительно   будем   подписывать   контракт   с   одной   из  
иностранных  компаний.  Все  правила  WADA  будут  соблюдены".    

http://rsport.ru/hockey/20160420/915040470.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Sport.mail.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Третьяк:  пока  юниорская  сборная  выполняет  свое  предназначение  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   оценил   текущее   выступление   юниорской  
сборной  России  на  чемпионате  мира  в  США.  
"Юниорская   сборная   пока   выполняет   свое   предназначение.   Ребята   попали   в  
четвертьфинал,   а   дальше   все   решит   судьба",   -   приводит   слова   Третьяка  
корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Уткин.  

http://www.championat.com/hockey/news-2440786-tretjak-poka-juniorskaja-sbornaja-
vypolnjaet-svojo-prednaznachenie.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
Третьяк:  попасть  на  ЧМ  в  призы  будет  хорошим  результатом,  но  мы  хотим  
выиграть  (Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   поговорил   о   задачах   сборной   России   на  
домашнем  чемпионате  мира.  
"Конечно,  попадание  в  призы  будет  нормальным  результатом,  но  у  себя  дома  
мы  хотим  выиграть.  Это  было  всегда,   что  в  сборной  любого  уровня,  будь  она  
женской   или   мужской,   главной   задачей   всегда   ставится   победа",   -   передает  
слова  Третьяка  корреспондент  "Чемпионата"  Владислав  Уткин.  

http://www.championat.com/hockey/news-2440760-tretjak-popast-na-chm-v-prizy-
budet-horoshim-rezultatom-no-my-hotim-vyigrat.html  



  

  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
  
"Что  бы  вы  сказали,  если  бы  встретили  Буре?"  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru),  Москва,  20  апреля  2016)  
Репортаж   корреспондента   "СЭ"   об   эмоциях   победителей   из   "Магнитки"   и  
проигравших  из  ЦСКА  
Магнитогорский  "Металлург"  -  пятикратный  чемпион  страны!    
В   раздевалке   "Металлурга"   радовались   сдержанно,   но   настоящая   тоска   была  
на   улице,   где   пара   десятков   болельщиков,   пять   журналистов   и   некоторые  
странные   люди   ждали   игроков   ЦСКА.   Армейские   хоккеисты   держались,   хотя  
было  сделано  все,  чтобы  они  расплакались.    
Я  был  в  нескольких  чемпионских  раздевалках,  и  это  была  самая  сдержанная.  
То   ли   у   "Металлурга"   не   было   сил   радоваться,   то   ли   они   уже   все   эмоции  
оставили  на  льду.  Илья  Воробьев  едва  не  уронил  Кубок,  не  рассчитав  силы,  и  
теперь  улыбался  сдержанно.    
-  Вы  хотя  бы  понимаете,  что  стали  лучшим  в  КХЛ?  -  тихо  спросил  я  его.    
-  Ну  как  понимаю,  -  пожал  плечами  тренер.  -  Догадываюсь.    
Лучший  тренер  КХЛ    
Вся   команда   заливала   друг   другом   шампанским,   а   Александр   Семин  
переодевался  и  в  общую  толпу  не  лез.  Просто  торопился  скорей  принять  душ,  
переодеться  и  уехать.  Да  и  минутная  тишина,  когда  все  хоккеисты  вернулись  со  
льда,  сели  и  стали  чего-то  ждать,  смущала.    
-  А  где  Кубок-то,  -  ворвался  в  раздевалку  Величкин.  -  Куда  Кубок  дели?    
-  Радулов  украл,  -  ответили  ему  под  смех.    
Ждали  не  только  трофей,  но  и  шампанское.    
Геннадий  Величкин  начал  выдавать  сигары.    
-  А  как  ее  курить-то?  -  разглядывал  табачное  изделие  Ян  Коварж.    
-  Тут  обрезать  надо,  а  этой  стороной  куришь,  -  объяснял  вице-президент.    
-  Есть   зажигалка?  Можно,   -   Коварж   стал  неумело  дуть   в   сигару,   да   так,   что   у  
Величкина  округлились  глаза.    
-  Нельзя  затягиваться-то,  -  крикнул  он.  -  Не  нужно  это  делать  с  сигарами.    
Евгений   Тимкин,   Ярослав   Косов   ходили,   не   понимая,   что   происходит   и   как  
нужно   себя  вести  в  день  великой  победы.  Сергей  Мозякин,   отказался  от   всех  
интервью,   чем   расстроил   даже   тех   немногих   журналистов,   которым   он   был  
симпатичен.    
-   Вы   лучший   руководитель   КХЛ,   -   кричал   Геннадий   Величкин   и   обнимал  
Александра  Медведева.  -  Вы  самый  лучший.    
Медведев  смущенно  улыбался,  а  я  оглядывался  вокруг,  чтобы  посмотреть,  как  
реагирует   на   это   действующий   руководитель.   Но   его   не   было   в   раздевалке.  
Медведев-то   знал,   куда   нужно   идти   после   сирены,   а   у   нынешнего   нет  
совершенно  никакого  опыта.  Когда  я  только  начинал  работать  в  газете,  то  стал  
тенью  самого  опытного  репортера.  Ходил  за  ним,  молчал.  И  через  год  знал  всех  
действующих   лиц,   а   они   привыкли   ко   мне.   Но   у   меня   не   было   за   спиной  
Олимпиады  в  Сочи.    



  

  

Я   постоял   несколько   минут,   посмотрел,   как   магнитогорцы   портили   потолок  
гостевой  раздевалки,  заливая  его  шампанским,  уворачивался  от  брызг.  А  потом  
решил  пойти  посмотреть,  что  же  творится  у  ЦСКА.    
Кранты  потолку.    
В   микст-зоне   сообщили,   что   ни   один   хоккеист   команды   и   тренер   к   прессе   не  
выйдет.   Дмитрий   Квартальнов,   ушедший   со   льда   до   награждения   соперника,  
иначе   поступить   и   не   мог.   Если   уж   закрываться,   то   до   конца.   Будто   впереди  
восьмая  и  девятая  игры.    
Но  хоккеисты-то  в  ЦСКА  другие.  И  в  этом  убедился  возле  служебного  входа.    
Роман   Любимов,   для   которого   непопадание   в   состав   на   седьмой   матч   стало  
ударом,  шел   с   семьей   на   парковку.   К   нему   кинулись   те   журналисты,   которые  
боялись,  что  больше  никто  и  не  выйдет.    
-  Я  сейчас  семью  провожу,  посажу  в  машину  и  вернусь,  -  пообещал  Роман.    
Ему   поверили,   и   он   не   обманул.   Любимов   говорил   простые   слова,   но  
чувствовалось,   как   ему  больно.  По-настоящему,   больно.  Он   говорил   так   тихо,  
что  даже  диктофон  не  реагировал  на  звук.    
Медленно   спускался   с   лестницы   Илья   Сорокин.   Он   тоже   не   стал   никуда  
убегать.    
-  Я  опустошен,  -  признался  он.  -  Все  оставил  на  льду.  Тяжелая  игра  получилась.  
Беда   в   том,   что   12   минут   меня   не   беспокоили,   а   потом   сразу   выход   один   на  
один.    
-  Вас  называют  открытием  чемпионата.    
-  Сейчас  я  об  этом  вообще  не  могу  думать.  Ни  о  чем  не  могу.    
-  После  сирены  вам  что-то  говорил  Василий  Кошечкин.  Что  именно?    
-  Все  пропустил  мимо  ушей.  Такое  состояние  было,  что  я  ничего  не  услышал.    
К  Сорокину  подошла  женщина.    
-   Если   бы   вы   сейчас   встретили   Павла   Буре,   то   что   бы   ему   сказали?   -  
поинтересовалась  она.    
Глаза   Сорокина   округлились.   Такие   удары   с   фанатами   сильней,   чем   две  
пропущенные  шайбы.    
Не  убегали  Максим  Мамин  и  Геннадий  Столяров.  Им  тоже  хотелось  спрятаться,  
но  они  раздавали  автографы,  фотографировались.    
-   Никакой   это   не   шаг   вперед,   -   говорил   Максим,   забросивший   единственную  
шайбу.  -  Нет  ничего  такого,  что  мы  дошли  до  финала.  Надо  было  брать  кубок,  а  
то,  что  выступили  лучше,  чем  в  прошлом  сезоне,  никого  не  волнует.    
Мамин  побрел  куда-то  в  темноту  с  тяжелой  сумкой.    
-   Думаю,   что   мы   сыграли   с   равным   соперником,   и   нам   не   хватило   везения,   -  
выдавливал   из   себя   слова   Столяров.   -   Но   все   игры   получились   хорошими,  
равными.  5:1?  Да  это  ничего  не  означало.    
-  Напишите   пожелание  для  Димы  Попова,   -   протянула   ему  блокнот   еще  одна  
женщина.   -   Ага,   написали.   Выберите   другую   чистую   страницу   и   напишите  
пожелание  для  меня.  Написали?  Теперь  постойте,  я  вас  сфотографирую;;    
Почему-то  я  уверен,  что  Геннадий  вообще  не  вспомнит,  как  добрался  до  дома.    
С  большой  семьей  шел  Денис  Денисов.    
-  Денис,  -  окликаю.  -  Скажешь  пару  слов.    
Денисов   остановился,   но   у   него   был   такой   взгляд,   что   стало   ясно   -   он  может  
впервые  расплакаться  за  свою  долгую  карьеру.    
-  Можно  не  сейчас,  -  дрогнувшим  голосом  попросил  он.  -  Мы  никуда  не  уезжаем,  
можем  встретиться.  Очень  сильно  прошу.    
Да  что  я  зверь  какой-то  что  ли?  Никаких  обид,  Денис.    



  

  

Никита   Зайцев   большую   часть   сезона   старался   не   разговаривать   с  
журналистами,   так   как   ему   надоело   отвечать   на   вопрос   о   своем   возможном  
отъезде.  Но  сейчас  сезон  окончился,  и  ему  уже  нечего  было  скрывать.    
-  Это  был  последний  матч  за  ЦСКА?  -  я  сразу  же  начал  с  козырей.    
-  И  все-таки  по  этой  теме  я  готов  разговаривать  лишь  1  мая,  когда  завершится  
контракт   с   армейским   клубом,   -   едва   улыбнулся   защитник.   -   Очень   обидное  
поражение.   Но   мы   играли   не   со   сборной   ЖЭКа,   так   что   глупо   было  
рассчитывать  на  легкую  победу.    
-  Все-таки  существует  проклятие  победителя  регулярного  чемпионата.  Ни  одна  
команда  не  могла  выиграть  в  дальнейшем  и  плей-офф,  -  напомнили  ему.    
-  Это  бред  какой-то,  -  вздохнул  Никита.  -  Нет  никакой  связи.  Просто  мы  сыграли  
с   сильным   соперником,   и   ему   повезло   больше.   Но   это   нормально,   такое  
бывает.    
-  Если  бы  вы  сейчас  встретили  "Металлург",  то  сказали  бы,  что  они  чемпионы?  -  
к  нам  пришла  та,  кого  раньше  интересовала  встреча  с  Буре.    
Зайцев  ничего  не  стал  отвечать  и  двинулся  в  сторону  парковки.    
-  Я  как  будто  в  сумасшедшем  доме  нахожусь,  -  признался  он.    
На  лестнице  появился  Дмитрий  Квартальнов.  Он  был  гладко  выбрит  и  с  трудом  
стоял  на  ногах.    
-  Все  скажу  потом,  на  пресс-конференции,  -  сообщил  он,  увидев  журналистов.    
-  На  какой  еще  пресс-конференции?  -  удивились  мы.    
-  А  потом  узнаете,  -  отмахнулся  тренер.    
На  эту  пресс-конференцию  никого  не  пустят,  наверное.    
Болельщики  благодарили  тренера  за  сезон,  а  он  подозвал  одного.    
-  Я  помню,  что  обещал  тебе.  Сейчас,  минуту,  -  Квартальнов  стал  рыться  в  сумке  
и  нашел  свои  игровые  карточки.  -  Вот,  бери.    
Было   интересно,   как   поведет   себя   Александр   Радулов.   И   он   показал,   что  
действительно  готов  брать  на  себя  ответственность.    
-  Я  отвечаю  за  это  поражение,  как  человек,  который  сыграл  "минус  3"  в  седьмом  
матче,  -  сказал  он.  -  Но  ни  на  кого  не  хочу  перекладывать  вину.  Просто  каждый  
из  игроков  должен  задуматься  об  этой  серии  понять,  что  не  хватило.  Спасибо  
ЦСКА  за  сезон.    
-  Вы  уезжаете?    
-  Да  я  не  на  этот  вопрос  отвечал,  -  пресек  попытку  все  разузнать  хоккеист.  Но  
все-   таки   сказал.   -   Я   хотел   бы   поблагодарить   руководство   ЦСКА   за   время,  
проведенное  в  клубе.  И  я  хочу  развиваться,  как  хоккеист  дальше.    
Ох,  уедет.  Ну  точно  уедет.  И  это  будет  не  другой  российский  клуб.    
Александр   говорил   о   важности   седьмого   матча,   о   том,   что   надо   принимать  
поражение,   как   мужчины.   И   закончил,   ответом,   чего   не   хватило   в   решающем  
матче.    
-   Если   бы  мы  не   допустили   несколько   ошибок,   то,   тогда...,   -   он   посмотрел   на  
меня  и  улыбнулся.  -  А  вот  ответ  для  Шевченко.  Если  бы  у  бабушки  был,  то  она  
бы  была  девушкой.    
-  Что  был?  -  растерялся  я.    
-  Да  знаете  ведь,  -  рассмеялся  Александр.    
Он  уехал  с  ЦСКА,  и  стало  очень   грустно.  Без  него  и  Никиты  Зайцева  это  уже  
будет   другой   клуб.   Что   же,   будем   смотреть   по   ночам   матчи   "Торонто"   и  
"Флориды".    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/990880/  

К  заголовкам  сообщений  
  



  

  

Ошибка  Панина,  звездный  час  Тимкина,  подвиги  Мозякина  и  Кошечкина  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Автогол  Панина,  спасение  Кошечкина,  голы  Мозякина,  важные  шайбы  Коваржа  
и  звездный  час  Тимкина  -  так  "Магнитка"  выиграла  Кубок  Гагарина.  
Магнитогорский   "Металлург"   во   второй   раз   в   истории   КХЛ   стал   обладателем  
Кубка   Гагарина.   В   финальной   серии   команда   Ильи   Воробьева   сломила  
сопротивление  лучшей  команды  регулярного  чемпионата  ЦСКА,  хотя  до  начала  
серии   многие   отдавали   предпочтение   "армейцам",   а   стартовый   матч   только  
подтвердил  эти  прогнозы.  
Автогол  Панина  во  втором  матче  
"Магнитка"   оказалась   не   готова   к   натиску   ЦСКА   в   первом   матче   серии.  
Подопечные  Дмитрия  Квартальнова  отравили  пять  шайб  в  ворота  соперника  и  
добились   убедительной   победы.   Но   серия   на   этом   не   закончилась,   а  
"Металлург"  сделал  правильные  выводы.  Уже  в  следующем  матче  "сталевары"  
смогли   утихомирить   атакующий   пыл   "армейцев",   а   сами   дважды   подобрали  
ключи   к   воротам   Сорокина.   Причем,   победный   гол   "Магнитка"   забросила  
благодаря   рикошету   от   руки   Григория   Панина.   Это   был   первый   шаг  
"сталеваров"  на  пути  к  чемпионству.    
Первый  гол  "Магнитки"  в  большинстве  в  четвертом  матче  
Мы   видели,   как   ЦСКА   закрыл   спецбригады   большинства   СКА,   и   "Магнитка"  
ничего   не  могла   придумать   при   розыгрыше  лишнего   в   трех   стартовых  матчах  
финала.   Тем   не   менее,   в   критической   ситуации   команде   Воробьева   все-таки  
удалось   реализовать   численный   перевес.   Не   будь   гола   Филиппи   возможно,  
ЦСКА  выиграл  бы  четвертый  матч  и  повел  в  серии  -  3-1.    
Сольный  проход  Мозякина  в  пятом  матче  
Еще   более   сложным   для   "сталеваров"   получился   пятый   матч   серии,   который  
прошел  в  Москве.  ЦСКА  открыл  счет,  а  затем  умело  удерживал  преимущество.  
Скорее   "армейцы"   могли   забить   второй   гол,   чем   "Магнитка"   выровнять  
положение.  Но  у   гостей  был  Сергей  Мозякин  который  из  ничего  создал   гол  за  
пять  минут  до  конца  основного  времени.    
Спасение  Кошечкина  
ЦСКА   все   равно   мог   вырвать   победу   в   пятой   игре.   На   59-й   минуте   Виктору  
Антипину   пришлось   прижать  шайбу   руками   на   собственном   пятачке,   за   что   в  
ворота  "Магнитки"  был  назначен  буллит.  Роман  Любимов  мог  стать  героем,  но  
все   лавры   достались   Василию   Кошечкину.   Именно   его   спасение   оставило  
"Магнитку"  в  игре,  а  уже  в  овертайме  Мозякин  оформил  дубль  и  принес  своей  
команде  стратегически  важную  победу.    
Голы  Коваржа  в  концовках  проигранных  матчей  
Голы   Яна   Коваржа   в   концовках   третьего   и   шестого   матчей   не   принесли  
"Магнитки"   итогового   успеха   в   этих   встречах,   но   все   равно   имели   большое  
значение   в   плане   психологии.  Дважды  по   ходу   серии   сравняв   счет   с   пустыми  
воротами,  "сталевары"  почувствовали,  что  с  ЦСКА  можно  бороться  даже  когда  
уступаешь  в  счете.    
"Золотой  гол"  Ли  
В   КХЛ   приезжает  много   защитников-легионеров,   но   "Магнитке"   удалось   найти  
не  просто  хорошего  игрока.  Все  три  сезона  в  КХЛ  Крис  Ли  провел  на  стабильно  
высоком   уровне   и   внес   весомый   вклад   в   два   чемпионства   "сталеваров".   В  
решающем  седьмом  матче  с  ЦСКА  канадец  сначала  помог  отличиться  Евгению  
Тимкину  а  затем  забил  сам.  Как  показало  время,  гол  Ли  стал  победным.    
Первый  гол  Тимкина  в  плей-офф  
За  три  плей-офф  в  составе  "Магнитки"  Евгений  Тимкин  провел  63  игры  и  до  19  
апреля  не  мог  похвастаться  ни  одной  заброшенной  шайбой.  При  этом  Тимкин  



  

  

выполнял  много  черновой  работы,  и  в  конце  концов  форвард  был  вознагражден  
за  свои  труды.  В  седьмом  матче  он  открыл  счет  на  13-й  минуте,  причем  это  был  
первый   бросок   "Металлурга"   в   створ   ворот   ЦСКА,   а   в   концовке   поразил   уже  
пустые  ворота  соперника.  

http://www.championat.com/hockey/article-245858-cska--metallurg-kljuchevye-
momenty-finalnoj-serii.html  
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Московское  "Динамо"  может  вернуть  Петтерссона  в  КХЛ  (Спорт  экспресс  
(sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016)  
Нападающий   "Лугано"  Фредрик  Петтерссон   близок   к   возвращению   в   КХЛ.   Как  
сообщает   ticinonews.ch,   в   услугах   28-летнего   шведа   всерьез   заинтересовано  
московское   "Динамо".   В   нынешнем   сезоне   форвард   стал   лучшим   снайпером  
швейцарского   чемпионата,   набрав   48   (26+22)   очков   в   50  матчах   регулярки.   В  
плей-офф  на  его  счету  8  (2+6)  очков  в  6  поединках.  Напомним,  что  Петтерсон  
выступал  в  КХЛ  в  сезоне-2012/13  за  "Донбасс".    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/990886/  
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Почему  Кубок  Гагарина  достался  именно  "Магнитке"  (Спортфакт  
(sportfakt.ru),  Москва,  20  апреля  2016)  
Обозреватель   "Спортфакта"   Андрей   Кузнецов   подводит   итоги   чемпионской  
серии   плей-офф   КХЛ,   в   которой   магнитогорский   "Металлург"   в   семи   матчах  
одолел  ЦСКА  
Кубок  Гагарина  любит  идти  в  руки  командам-чемпионам  
Это   добрая   традиция   Континентальной   хоккейной   лиги:   одни   и   те   же   люди  
сперва   прописывают   свои   имена   на   чемпионском   Эвересте,   а   потом  
поднимаются   к   знакомым   вершинам   снова.   Двух   побед   в   плей-офф   КХЛ  
добивался  "Ак  Барс"  Билялетдинова,  Морозова  и  Зарипова.  Двух  побед  в  плей-
офф  КХЛ  добивалось  "Динамо"  Сафронова,  Еременко  и  Знарка.  
Магнитогорская  династия  отличается  от  казанской  и  столичной  только  тем,  что  
"Металлург"  не  сумел  завоевать  два  Кубка  Гагарина  подряд.  Для  нового  взлета  
на  золотой  пик  сталеварам  потребовалась  пауза  длиной  в  седьмой  сезон  КХЛ.  
Но   остальных   отличительных   признаков   хоккейной   династии   "Магнитка"   не  
растеряла.   У   уральской   команды   уйма   козырей.   И   суперзвезды,   способные   в  
одиночку   добывать   победы   в   главных   матчах   сезона.   И   чувство   локтя,  
позволяющее   строить   амбиции   на   фундаменте   командного   единомыслия.   И  
один   из   лучших   на   данный   конкретный   момент   тренеров   страны.   И  



  

  

профессиональный   менеджемент,   умеющий   собрать   чемпионский   состав   да  
настроить  его  на  боевой  победный  лад.  
У  "Магнитки"  русский  вратарь  топ-класса  
В   русском   вратарском   корпусе   есть   два   уникальных   хоккеиста,   cумевшие  
добраться  с  командой  до  Кубка  Гагарина  в  статусе  первого  номера.  В  2012-м  и  
2013-м   блестяще   проявил   себя   динамовец   Еременко.   Два   года   назад   и   этой  
весной   -  магнитогорец  Кошечкин.  В  плей-офф  восьмого   сезона  КХЛ   голкипер-
богатырь  поочередно  съел  двух  чехов   ("автомобилиста"  Коваржа  с  сибиряком  
Салаком),  шведа  (уфимца  Сведберга)  и  соотечественника  из  ЦСКА  Сорокина.  
"Кубок   в   седьмом   матче   финала   плей-офф   для   своей   команды   выиграет  
вратарь"   -   говорил   мне   перед   решающей   встречей   серии   ЦСКА   -   "Магнитка"  
лучший   голкипер   ХХ   века,   президент   ФХР   Владислав   Третьяк.   Кошечкин   не  
дрогнул  под  активным  давлением  армейского  хоккейного  маховика.  Всего  один  
пропущенный   гол   в   игре   такого   накала   -   героизм   высшего   класса.   Не   зря  
первый   президент   КХЛ   Александр   Медведев   в   чемпионской   раздевалке  
предлагал  отдать  приз  MVP  именно  Кошечкину,  а  не  Мозякину.  
У   ЦСКА   тоже   есть   русский   вратарь   топ-класса.   Но   Сорокин   станет   лучшим   в  
стране  тогда,  когда  наберется  опыта  и  обстрелянности  хотя  б  на  50  процентов  
от   тех,   что   есть   у   Кошечкина.   Даже   странно:   вратарь-богатырь   "Магнитки"  
вызывается  в  сборную  России  дольше  десяти  лет,  но  по-настоящему  проявить  
себя  на  уровне  чемпионата  мира  так  пока  и  не  сумел.  Вот  и  к  майской  Москве  
национальная   команда   готовится   с   опорой   на   энхаэловские   кадры.   И  
неизвестно,  заметят  ли  "альтернативного  MVP"  Кубка  Гагарина.  
И  даже  странно,  что  этих  подвигов  не  заметит  сборная  России.  При  подготовке  
к  домашнему  чемпионату  мира  не  рассчитывающая  ни  на  одного  из  MVP.  
Звезды  ярче  систем,  творчество  полезнее  схем  
Если  бы  Кубок  Гагарина  выиграл  ЦСКА,  трехкратными  победителями  плей-офф  
КХЛ  стали  б   защитник-провокатор  Григорий  Панин  и   забивший  одну  шайбу   за  
сезон  форвард  Михаил  Юньков.  При  всем  уважении  к  этим  спортсменам,  Данис  
Зарипов  заслуживает  быть  четырехкратным  гораздо  больше.  
И   это   символично,   когда   чемпионские   перстни   достаются   зариповым,   а   не  
юньковым.   У   русского   клубного   хоккея   свои   традиции.   Личность   в   нашей  
системе   ледовых   координат   значит   куда   больше.   Это   за   океаном   можно  
собрать   в   команду   два   взвода   деревянных   солдат,   превратить   звездных  
креативных  мастеров  в  таких  же  деревянных  солдат  -  и  брать  Кубок  Стэнли.  У  
нас   схема   и   "рельсовое"   исполнение   задания   всегда   проигрывают   креативу   с  
желанием  выдать  что-то  нестандартное.  
Поклонник   схем   Билялетдинов   часто   выезжал   на   суперзвездах   -   Морозове   с  
Зариповым.  В   отличие   от   старшего   коллеги,   Квартальнов   в  ЦСКА  не   посадил  
своих   главных   звезд   за   руль   тягача,   а,   наоборот,   свел   их   к   усредненному  
знаменателю.   Двукратно   золотое   "Динамо"   при   всей   своей   системности  
постоянно   имело   в   списке   лучших   бомбардиров   плей-офф   сразу   двух   своих  
представителей.   Квартальнов   в   ЦСКА,   в   отличие   от   земляков,   будто   бы  
специально   выводил   класс   людей,   которые   берут   на   себя   реализацию  
решающего  момента.  Неслучайно  лучшим  снайпером  финала  у  армейцев  стал  
защитник  Зайцев.  
После   краха   "механической"   армейской   команды   стремление   к   творчеству,  
выдумке   и   нестандартным   ледовым   тактикам   у   участников   чемпионата   КХЛ  
должно,  по  идее,  усилиться.  И  это  было  бы  очень  ценным  идейным  наследием  
плей-офф-2016.  
Лидеры  "Магнитки"  -  самые  крепкие  мужики  в  лиге  



  

  

В  этом  плей-офф  стало  окончательно  ясно,  что  главными  кубковыми  звездами  
КХЛ   остаются   Мозякин,   Зарипов   и   Ко.   И   заменить   входящую   в   ветеранский  
возраст  когорту  мужиков-победителей  некому.  Из  лихой  динамовской  молодежи  
толк  выйдет  через  два-три   года.  Что  представляет  собой  Радулов  после  двух  
лет  вращения  в  квартальновском  шестереночном  хоккее,  не  знает,  наверное,  и  
сам   Радулов.   Шипачев,   Гусев,   Дадонов   и   прочие   амбициозные  
мультимиллионеры  из  СКА  -  звезды  для  учений,  а  не  для  реальных  боев.  Когда  
их  начинают  бить,  прессовать  и  бетонировать  по-настоящему,  они  пропадают  с  
радаров  и  из  голевых  сводок.  
А   Мозякин   с   Зариповым   -   не   пропадают.   Без   пары   своих   суперфорвардов  
"Магнитка"  никогда  б  не  одолела  ЦСКА  в  финале  Кубка  Гагарина.  Без  них  итоги  
сезона  были  б  куда  более  пресны.  
Даже  страшно  задумываться  над  вопросом:  а  кто  придет  на  смену  этим  "старым  
ворчунам"?  
В  России  появилась  новая  тренерская  династия  
Сын  великого  Виктора  Тихонова  Василий  никогда  не  имел  шанса  стать  главным  
тренером   команды-чемпиона   страны.   Сын   великого   Владимир   Юрзинова,  
Владимир-младший,   такой   шанс   имел   -   но   выходил   со   своим   "Салаватом"  
только  в  финал  Востока.  
Дети   Чернышева,   Эпштейна,   Билялетдинова,  Михалева,   Белоусова   и   многих-
многих  других  в   тренерской  работе   замечены  не  были.  Сын  Быкова  пока  еще  
слишком   молод.   Стать   основателем   династии   тренеров-победителей   могла  
только  семья  Воробьевых.  
Она  и  стала.  Теперь  по  победе  в  плей-офф  чемпионата  России  есть  и  у  Петра  
Ильича,  и  у  Ильи  Петровича.  Отец  свой  титул  во  главе  с  "Динамо"  выиграл  в  44  
года.  Сын  с  "Магниткой"  -  в  41.  Переплюнул,  получается.  
Мы   пока   не   знаем,   сумеет   ли  Илья   Воробьев   удержаться   на   элитной   планке.  
Мы  не  очень  понимаем,  насколько  легко  было  "отпустить"  команду  после  ухода  
Кинэна  и  доехать  на   этой  психологической  инерции  до   хоккейных  вершин.  Но  
найти   общий   язык   с   матерой,   прошедшей   Крым,   Рим   и   походы   за   Кубок  
Гагарина  раздевалкой  "Магнитки"  тоже  надо  было  суметь.  
И   тактически   переиграть   Профессора   Захаркина   с   Вождем   Терминаторов  
Квартальновым  -  тоже.  
19  апреля  родилась  первая  в  истории   хоккейной  России   тренерская  династия  
победителей.   И   это   тоже   причина,   по   которой   будет   трудно   забыть   восьмой  
розыгрыш  Кубка  Гагарина.  

http://www.sportfakt.ru/hockey/46158/  
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Вице-президент  "Магнитки"  сравнил  празднования  после  победы  в  Кубке  
Гагарина  с  новогодними  (ТАСС,  Москва,  20  апреля  2016)  
Магнитогорский   клуб   получил   Кубок   Гагарина,   обыграв   в   финальной   серии  
ЦСКА  со  счетом  4-3  
Празднования   в   Магнитогорске,   посвященные   победе   "Металлурга"   в   Кубке  
Гагарина  по  хоккею,  были  сравнимы  с  новогодними.  Об  этом  ТАСС  рассказал  
вице-президент  клуба  Геннадий  Величкин.  
"Металлург"   выиграл   Кубок   Гагарина,   победив   в   финальной   серии   ЦСКА   со  
счетом  4-3.  Решающий  матч  финальной  серии,  который  состоялся  в  Москве  во  
вторник,  магнитогорская  команда  выиграла  со  счетом  3:1.  
Триумфаторы  вернулись  домой  в  среду  рано  утром.  



  

  

"Болельщики  нас  встречали,  был  полный  аэропорт.  Встречали  с  оформлением,  
музыкой,  плакатами,  транспарантами.  До  этого  ночью  нам  прислали  видео,  как  
в   Магнитогорске   праздновали   победу:   с   флагами,   машинами,   фейерверками.  
Весь  город  праздновал  так,  как  будто  на  улице  Новый  год,  -  сказал  Величкин.  -  
Многие  дождались  нас,  мы  ведь  прилетели  поздно,  в  шестом  часу  утра.  И  все  
вместе  мы  доехали   колонной  до  дворца,   где   нас   тоже  ожидало  много  людей.  
Зашли,   поздравили   друг   друга,   сказали   теплые   слова.   Работники   дворца  
приготовили   нам   перекусочный   завтрак   с   шампанским.   Все   было   очень   по-
семейному,  тепло.  Мы,  конечно,  очень  рады,  что  магнитогорцы  счастливы".  
"Металлург"   стал   двукратным   обладателем   Кубка   Гагарина   и   пятикратным  
чемпионом  России.    

http://tass.ru/sport/3225367  
Похожие  сообщения  (5):  

•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016  
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Максим  Сушинский:  Уедет  ли  Радулов  в  НХЛ,  зависит  от  суммы  контракта  
(Советский  спорт    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Экс-игрок   СКА   и   сборной   России   Максим   Сушинский   в   разговоре   с  
корреспондентом   Spb.Sovsport.ru   поделился   мнением   о   финале   Кубка  
Гагарина,   в   котором   ЦСКА   уступил   магнитогорскому   "Металлургу",   а   также  
прокомментировал  возможный  отъезд  Александра  Радулова  в  НХЛ.    
-  Вчера  закончился  финал  Кубка  Гагарина.  Смотрели  седьмой  матч?  
  -   Конечно,   переживал   за   Магнитогорск.   Впечатления   от   финала   прекрасные.  
Было   два   разных   хоккея:   силовой,   напористый,   но   без   большого   мастерства,  
зато   с   огромной   работоспособностью   со   стороны   ЦСКА,   и   смарт-хоккей,  
который   мне   нравился   и   в   итоге   победил.   Я   рад,   что   мастерство   переиграло  
желание.  
-  Вас  не  удивляло,  что  ЦСКА  перед  этой  серией  считали  фаворитом?    
-   Нет,   армейцы   играли   на   очень   хорошем   уровне   и   просто   не   давали  
соперникам   шансов.   Но   "Магнитка"   зацепилась,   а   у   ЦСКА   не   хвалило   сил.  
Прямо   как   год   назад   в   серии   против   СКА.   Просто   играть   в   такой  
энергозатратный   силовой   хоккей   все   семь   игр   -   очень   тяжело.   Нужны  
сверхусилия.    
-  Специалисты  отмечают  огромный  вклад  в  успех  Ильи  Воробьева.    
-  Сложно  сказать  что-то  четко  про  него.  Если  команда  играет  -  это  заслуга  всей  
команды.   Илья   был   в   штабе   два   года   назад,   понюхал   чемпионскую   игру   и  
ничего  не  менял.  
-  Александр  Радулов  уедет  в  НХЛ  после  этого  сезона?    
-  Без  понятия.  Не  знаю,  есть  у  него  желание  ехать  за  океан  или  нет.  Надо  у  него  
спросить.    
-  От  чего  будет  зависеть  его  решение?    
-  Все  будет  зависеть  от  суммы  контракта,  а  не  от  каких-то  других  причин,  будь  
то  политических  или  семейных,  -  сказал  Сушинский  в  интервью  Spb.Sovsport.ru.    
Напомним,   "Металлург"   обыграл   ЦСКА   в   семи   матчах.   Армейцы   по   ходу  
финальной  серии  выиграли  первый  (5:1),  третий  и  шестой  матчи  (оба  -  3:2  ОТ),  



  

  

а   магнитогорцы   одержали   победы   во   второй   (2:1),   четвертой   (1:0),   пятой   (2:1  
ОТ)  и  седьмой  встречах  (3:1).  
По  ходу  плей-офф  ЦСКА  прошел  братиславский  "Слован"  (4-0),  нижегородское  
"Торпедо"   (4-1)   и   петербургский   СКА   (4-0),   а   подопечные   Ильи   Воробьева  
выбили  "Автомобилист"  (4-2),  "Сибирь"  (4-1)  и  "Салават  Юлаев"  (4-1).  
Команда  из  Магнитогорска  завоевала  второй  Кубок  Гагарина  в  своей  истории.  
Впервые   "Металлург"   выиграл   этот   трофей   в   2014-м   году   под   руководством  
Майка  Кинэна.    
Контракт  Александра  Радулова  заканчивается  30  апреля  2016  года.  По  словам  
руководства   ЦСКА,   29-летнему   хоккеисту   предложен   новый   многолетний  
контракт.   Сам   форвард   после   поражения   в   финале   заявил,   что   "хочет  
развиваться,   прежде  всего,   как   хоккеист,   а   где   он   окажется  дальше   -   покажет  
время".    

http://www.sovsport.ru/news/text-item/898964  

К  заголовкам  сообщений  
  
18-летний  форвард  Смирнов  вернется  в  Россию  и  продолжит  карьеру  в  
ХК  "Сочи"  (Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Как  стало  известно  "Чемпионату",  одним  из  новичков  ХК  "Сочи"  в  предстоящее  
межсезонье   станет   Денис   Смирнов.   Воспитанник   московского   хоккея,  
последние  годы  выступавший  за  океаном,  был  задрафтован  сочинским  клубом  
в  2014  году  под  общим  40-м  номером.  
В  минувшем  сезоне  18-летний  форвард  набрал  61  (29+32)  очко  в  60  матчах  за  
"Фраго",  выступая  в  чемпионате  USHL.  В  сезоне-2013/2014  Смирнов  становился  
обладателем   Кубка   Кларка   -   главного   трофея   USHL,   а   также   вошел   в  
символическую  сборную  новичков.    

http://www.championat.com/hockey/news-2440826-18-letnij-forvard-smirnov-
vernjotsja-vrossiju-iprodolzhit-kareru-vhksochi.html  

Похожие  сообщения  (2):  
•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Радулов  выбирает  из  трех  клубов  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  20  
апреля  2016)  
По   информации   "Спортфакта",   нападающий   Александр   Радулов,   контракт  
которого   с   ЦСКА   истекает   30   апреля,   имеет   два   варианта   продолжения  
карьеры  в  НХЛ.  
30-летний  хоккеист  больше  не  связан  обязательствами  с  "Нэшвиллом",  который  
задрафтовал   его   в   2004   году,   и   рассматривает   предложения   "Детройта"   и  
"Флориды".  
Напомним,   что   новый   контракт   Радулову   предложил   и  ЦСКА,   что   подтвердил  
генеральный  директор  клуба  Игорь  Есмантович.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/46335/  

К  заголовкам  сообщений  

  



  

  

Супер-MVP  Мозякин,  полубог  Радулов  и  не  время  для  ЦСКА  
(Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016)  
Гуськов,   Черкас,   Кожевников,   Юшкевич,   Гусманов   -   об   итогах   финала   КГ,  
очередных  шишках  Квартальнова  и  возможном  отъезде  Радулова  в  НХЛ.  
Второй   раз   за   последние   три   года   кубок   Гагарина   уезжает   в   Магнитогорск.  
Несмотря   на   то   что  фаворитом  финальной   серии   большинстве   специалистов  
называли   ЦСКА   "Магнитка"   одержала   победу   в   седьмом   матче,   а   MVP   плей-
офф   был   назван   Сергей   Мозякин.   О   причинах   победы   "Металлурга",  
накапливающейся   мудрости   Дмитрия   Квартальнова   истории   Александра  
Семина   и   возможном   отъезде   Александра   Радулова   из   ЦСКА   "Чемпионат"  
поговорил  со  своими  постоянными  экспертами.  
Гуськов:   "ЦСКА   все   боятся   и   все   уважают!   Просто   сейчас   не   время   для   его  
победы"  
Заслуженный  мастер   спорта,   эксперт   КХЛ   ТВ   и   "Матч   ТВ"   Александр   Гуськов  
считает,   что   время   ЦСКА   еще   придет   и   что   Дмитрий   Квартальнов   после  
поражения   станет   только   мудрее.   Кроме   того,   Гуськов   отметил   Александра  
Семина  и  назвал  Александра  Радулова  полубогом  в  КХЛ.  
"Магнитка"   выглядела   более   слаженно.   Были   матчи,   в   которых   команда  
оказывалась  выбита  из  колеи,  но  уже  буквально  в  следующей  игре  "Металлург"  
доказывал,   что   это   случайность.   И   соглашусь   с   тем,   что   MVP   плей-офф  
выбрали   Сергея   Мозякина.   С   количеством   его   победных   голов   в   ближайшее  
время   просто   никто   не   сравнится.   Это   человек,   вытаскивавший   нереальные  
матчи.  Он  не  просто  MVP,  он  супер-MVP!  Ну  и  как  не  отметить  Илью  Воробьева,  
ставшего   самым   молодым   тренером,   который   поднял   над   головой   кубок  
Гагарина.  Хотя  и  про  Квартальнова  надо   сказать  лестные  слова.  Он  два   года  
подряд  ведет  команду.  Просто  пока  не  время  ЦСКА.  После  застоя  с  приходом  
"Роснефти"   прошли   считаные   сезоны.   Так   что   у   ЦСКА   все   впереди,  
становление   клуба   осуществилось,   и   прошли   времена,   когда   после   громких  
побед  "армейцы"  не  попадали  в  плей-офф.  Теперь  этот  тот  ЦСКА,  которого  все  
боятся  и  уважают.  
Сейчас   Квартальнов   должен   совладать   со   своими   эмоциями.   Надо   набить  
шишки,  и  они  помогут  в  дальнейшем.  И  прошлогодний  опыт,  и  обидная  неудача  
в   этом   сезоне...   Теперь   Квартальнов   в   очередной   раз   станет   мудрее  
(улыбается).  Жизнь  продолжается,  а  в  "Магнитке"  собраны  мастера,  которым  не  
зазорно   проиграть.   Кстати,   в   финальной   серии   кроме   прочего   был   отличный  
сюжет  для  любого  романа:  в  НХЛ  Александр  Семин  оказался  не  нужен  никому,  
приехал   в   Россию   и   с   ходу   выиграл   кубок.   И   Александр   наверняка   сейчас  
радуется  тому,  что  выбрал  именно  эту  команду.  А  еще  я  слышал,  что  Семиным  
был  очень  доволен  Олег  Знарок.  
А  о  Радулове  скажу  по  факту:  в  Москве  болельщики  ходят  на  Радулова.  От  него  
зависит   команда,   его   эмоции   хотят   видеть   болельщики,   он   изюминка   нашей  
лиги.  В  КХЛ  Радулов  пусть   не  бог,   но   полубог.  И   я  думаю,   по   поводу  НХЛ  он  
примет  разумное  решение".  
Кожевников:  "Радулов  заслужил  уехать  в  НХЛ,  он  отдал  долг  стране"  
Двукратный  олимпийский  чемпион  Александр  Кожевников  считает,   что  победа  
"Магнитки"   -   это   пугающий   фактор,   называет   MVP   плей-офф   Василия  
Кошечкина  и  отмечает,  что  Александр  Радулов  заслужил  отъезда  в  НХЛ.  
"Поздравляю  "Магнитку"  с  победой.  И  вроде  бы  все  здорово,  все  отлично.  Но  50  
минут   играть   в   чужой   зоне   и   проиграть   1:3...   Варианты   оправдания   сейчас  
можно   придумывать   разные,   но   для   меня   это   пугающий   фактор.   Одно   звено  
обыгрывает   всех,   и   игрокам   этого   звена   по   34   года.   Хотя   я   понимаю,   в   чем  
дело.   Лиге   надо   думать   об   отъезде   молодых   игроков   за   океан,   ограничивать  



  

  

его.  В  этом  году  снова  уедут  10  человек!  10!  Причем  это  в  той  или  иной  степени  
ведущие  игроки!  И  это  только  те,  о  ком  я  точно  знаю.  Мы  просто  придаток  НХЛ.  
Игроков   воспитываем,   растим,   берем   в   сборную,   тратим   на   них  
государственные   деньги,   а   они   уезжают.   Так   нельзя.   Это   очень   большая  
проблема.   Да,   КХЛ   -   молодая   лига,   и   порядок   внутри   еще   надо   наводить.  
Потихоньку  это  идет,  потихоньку  все  будет  становиться  лучше,  но...  Ну  что  ж,  
будем   бить   рекорды   по   возрасту.   Будут   команды   в   50   лет   выигрывать   Кубок  
Гагарина.   Одним   звеном.   При   всем   уважении   к   "Магнитке"   это   большая  
проблема.  И  очень  интересно  сейчас  будет  посмотреть  на  Мозякина  в  сборной.    
И  давайте  так:  Кошечкин  выиграл  этот  плей-офф.  Для  меня  он  MVP  этого  плей-
офф.  При   уважении   к  Мозякину   в   нашем   чемпионате,   если   бы   не   Василий,   у  
"Магнитки"  были  бы  большие  проблемы.  Мозякин  -  достойный  кандидат,  но  по  
пять-шесть  шайб  он  все-таки  не   забивал.  И  опять  же:   50  минут   седьмой  игры  
прошло  в  одной  зоне!  Да  даже  просто  за  этот  матч  Кошечкину  можно  было  дать  
MVP.  
А   по   поводу   того,   ехать   ли   Радулову   в   НХЛ...   Это   его   личное   дело.   Думаю,  
каждая  команда  там  будет  в  нем  заинтересована.  И  давайте  так:  Саша  Радулов  
это   заслужил.   Он   отдал   долг   стране   и   тем,   кто   его   воспитывал.   Заслужил   -  
уезжает.  Хотя  конечно,  если  он  уедет,  для  КХЛ  это  пойдет  в  минус".  
Черкас:  "В  итоге  Квартальнов  наберет  столько  опыта,  сколько  ему  нужно"  
Заслуженный   тренер   России   Сергей   Черкас   считает,   что   "армейцы"   на  
правильном   пути,   рассказывает,   кого   из   голкиперов   надо   брать   в   сборную,   и  
отмечает,  что  Александру  Радулову  не  стоит  ехать  в  НХЛ.  
"На   мой   взгляд,   ЦСКА   "Магнитке"   не   проиграл   ни   в   чем.   Достойные   матчи,  
достойная   серия.   Может   быть,   чуть-чуть   у   магнитогорцев   оказалось   больше  
исполнительского   мастерства.   И   я   не   думаю,   что   "армейцам"   нужно   очень  
сильно   расстраиваться.   Это   великолепная   команда,   и   на   следующий   год   она  
может  не  только  повторить  успех,  но  и  победить.  ЦСКА  на  правильном  пути,  все  
у  него  будет  хорошо.  Каждая  относительная  неудача  для  Квартальнова  -  опыт,  
он   набирается   его   с   каждым   годом   и   в   итоге   наберет   столько,   сколько   ему  
нужно,  сколько  хватит  для  победы.  Этого  опыта  не  много  было  и  у  Воробьева,  
но   здесь   решающим   стал   все-таки   фактор   удачи.   И,   конечно,   фактор  
Кошечкина.  Василий  был  в  ударе!  
Хотя   для   меня  MVP   этого   плей-офф   для   меня   однозначно  Мозякин.   Сколько  
раз  он  выручал  "Магнитку"  в,  казалось  бы,  безнадежных  ситуациях!  В  седьмой  
игре  он  не  был  заметен,  но  там  пришло  время  для  маленького  чуда  Тимкина.  И  
я   бы   все-таки   отметил   обоих   вратарей.   За   Сорокина   я   очень   рад:   молодой  
вратарь  отыграл  все  матчи  плей-офф,  и  отыграл  отлично!  Василий  все-таки  уже  
состоявшийся  вратарь,  а  Сорокин  -  совсем  молодой.  А  что  касается  того,  кто  из  
них  может  поехать  на  чемпионат  мира...  Задача  тренеров  сборной  -  определить  
голкиперов   не   по   фамилиям,   а   по   реальной   готовности.   Это   очень   важный  
момент!   Сколько   мы   такое   видели:   приезжает   игрок,   которого   выбрали   по  
фамилии,  а  он  растренирован,  не  готов  играть.  Такого  не  должно  быть.  
Стоит   ли   теперь   ехать   в   НХЛ   Александру   Радулову...   Мое   мнение   -   не   надо  
этого  делать.  Понятно,  что  он  может  найти  там  команду.  Но  здесь,  в  России  его  
любят   все.   И   не   думаю,   что   за   океаном   он   будет   в   той   же   степени   радовать  
болельщиков  и  иметь  такой  же  авторитет,   как  здесь.  Сейчас  Александру  надо  
успокоиться,  переварить  финал  и  в  спокойной  обстановке  принять  решение".  
Гусманов:   "Видел,   как   "Магнитка"   добавляет   в   плей-офф,   особенно   рад   за  
Зарипова"  
Трехкратный   чемпион   России,   известный   в   прошлом   нападающий  
магнитогорского  "Металлурга"  Равиль  Гусманов  заметил,  что  по  ходу  плей-офф  



  

  

"Магнитка"   постоянно   прибавляла   в   своей   игре,   и   рассказал,   что   отдельно  
поздравит  с  этой  победой  Даниса  Зарипова.  
"Конечно,   я   смотрел   финальную   серию,   следил   за   ней.   Очень   рад   за   свой  
бывший   клуб,   что   он   вновь   оказался   на   высшей   ступени   пьедестала   почета.  
Ребята  выиграли  Кубок  Гагарина,  молодцы.  Хочу  поздравить  команду.  По  ходу  
плей-офф  было  видно,  как  "Магнитка"  добавляет.  С  моей  точки  зрения,  в  серии  
с   ЦСКА   даже   в   проигранных   матчах   "Металлург"   смотрелся   довольно  
убедительно.  Сказались   опыт   и  мастерство,   именно   этого   в   итоге   не   хватило  
"армейцам".  Сыграть  в  отдельных  эпизодах  с  более  холодной  головой.  
Илья  Воробьев  с  ходу  выиграл  трофей  в  качестве  главного  тренера?  Конечно,  
заслуга   Воробьева   в   победе   огромна.   Но   нельзя   забывать   и   то,   что   команда  
строилась  давно.  Есть  большая  заслуга  менеджмента,  предыдущих  тренеров.  В  
совокупности  все  это  дало  положительный  результат.  Отдельно  рад  за  Даниса  
Зарипова.    
Огромный   ему   привет,   обязательно   позвоню,   поздравлю.   Пока   не   стал  
тревожить.   Рад,   что   Данис   достиг   такого   результата.   Четыре   кубка!   Это,  
конечно,  многое  значит  и  о  многом  говорит".  
Юшкевич:  "Радулов  стал  заложником  системы  игры  ЦСКА"  
Известный   тренер,   олимпийский   чемпион   Дмитрий   Юшкевич   считает,   что  
нападающий   ЦСКА   Александр   Радулов   в   какой-то   степени   стал   заложником  
"армейской"   системы.   Также   эксперт   заострил   внимание   на   хорошем   балансе  
исполнителей  и  рабочих  лошадок  в  составе  "Металлурга".  
"Я   думаю,   что   "Магнитка"   выиграла   заслуженно.   Она   выбрала   правильную  
тактику   после   первой   встречи.   Команда   старается   первую   половину   матчей  
больше   играть   вторым   номером.   Работает   на   оборону,   старается   не  
пропустить.  А  когда  ЦСКА  подседал,  мастерство  "Металлурга"  играло  ключевую  
роль.   Чего   греха   таить,   мастерства   у   магнитогорцев   было   больше,   чем   у  
игроков  ЦСКА.  "Армейцам"  не  хватило  в  этой  серии  Муршака,  Кугрышев  толком  
не  играл.  Тех  ребят,  которые  могли  забить  шайбу,  принести  результат.  
Радулов?  Саша   стал   заложником   системы   игры  ЦСКА.   Активной,   напористой,  
где-то   прямолинейной   в   атаке.  Но   она   давала   результат   во   время   сезона,   во  
всех   предыдущих   сериях.   Но   кто,   если   не   лидер,   должен   вести   команду   за  
собой  и  выполнять  установку  тренеров?  А  вот  первым  звеном  "Магнитки"  я  был  
приятно  удивлен.  Годы  проходят,  в  какой-то  момент  не  в  каждой  игре  это  звено  
ярко   выглядело,   но   в   ключевых   матчах   ребята   прибавляли   и   решали   исход  
серии   в   пользу   своей   команды.   Это   звено   привозило  шайбу   в   чужую   зону   за  
счет   позиционной   атаки.   Держало   шайбу   в   зоне,   перехватывало   инициативу,  
создавало   благоприятные   условия   и   моменты   для   команды.   Тем   самым  
подавая  пример  другим  тройкам,  как  нужно  это  делать.  
Нельзя   не   отметить   и   тот  факт,   что   у   "Магнитки"   был   очень   хороший   баланс  
исполнителей   и   рабочих   лошадок.   Потому   что   ребята-гренадеры   -   Тимкин,  
Осала,   Косов   -   играли   в   примерно   такой   же   хоккей,   как   ЦСКА.   Был   микс  
агрессивной,  жесткой,  гренадерской  игры  и  мастерства  первого  звена,  которое  
могло  создать,  исполнить,  забить.  Вообще,  финал  получился  классным,  просто  
фантастика!   Думаю,   что   благодаря   этому  финалу   на   следующий   год   хоккей   в  
нашем  чемпионате  выйдет  на  новый  уровень".  

http://www.championat.com/hockey/article-245878-eksperty-o-porazhenii-cska-v-
finale-kg.html  

Похожие  сообщения  (13):  
•   Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  



  

  

•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  
•   Khl-transfer.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Чемпионат.com    ,  Москва,  20  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

•   Sport.mail.ru,  Москва,  20  апреля  2016  
•   ЦСКА-Москва  (cska-hockey.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

•   Khl-transfer.ru,  Москва,  20  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  20  апреля  2016  

•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  20  апреля  2016  
•   Советский  спорт    ,  Москва,  20  апреля  2016  

•   GOtuda.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Другие  Лиги  
  

Клуб  НХЛ  "Флорида"  рад  тому,  как  хоккеист  "Магнитки"  Косов  провел  
плей-офф  КХЛ  -  Льюс  (Р-Спорт,  Москва,  20  апреля  2016)  
Клуб  Национальной  хоккейной  лиги  (НХЛ)  "Флорида  Пантерз"  доволен  тем,  как  
форвард  магнитогорского   "Металлурга"  Ярослав  Косов  провел  плей-офф  КХЛ,  
заявил  "Р-Спорт"  директор  по  селекции  клуба  из  Санрайза  Скотт  Льюс.  
Во   вторник   "Магнитка"   выиграла   Кубок   Гагарина,   обыграв   в   седьмом   матче  
финала  московский  ЦСКА  со  счетом  3:1.  Косов  в  плей-офф  сыграл  23  матча,  в  
которых  набрал  семь  очков  (4  гола  и  3  передачи).  
"Мы   поздравляем   Ярослава   с   победой   в   Кубке   Гагарина.   Он   очень   хороший  
молодой   хоккеист,   который   выступает   в   отличной   команде,   играет   в   3-4  
звеньях,  но  этот  плей-офф  он  провел  на  очень  хорошем  уровне  и  показывает,  
что  растет  как  хоккеист  и  продолжает  работать.  Мы  следим  за  ним  все  время  и  
рады  его  развитию  в  этом  году",  -  заявил  Льюс.  
Контракт  Косова  с  "Магниткой"  истекает  30  апреля  2016  года.  
"То,  что  он  играет  в  3-4  звеньях  в  такой  сильной  команде,  ему  поможет,  если  в  
один  момент  он  решит  приехать  сюда,  в  Северную  Америку.  Он  понимает  как  
нужно   будет   играть   здесь,   по   своему   типу   он   очень   похож   на  
североамериканского  хоккеиста  -  сильный  в  прессинге,  хороший  набор  навыков  
и  игра  в  тело.  В  конце  сезона  мы  подумаем  и  решим,  что  будет  лучше  сделать  
для  его  дальнейшего  развития",  -  добавил  собеседник  агентства.    

http://rsport.ru/hockey/20160420/914936011.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Новости@Rambler.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Российские  хоккеисты  вылетели  в  Швецию  на  матчи  Евротура  
(Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  20  апреля  2016)  
Сборная   России   по   хоккею   вылетела   в   Швецию,   где   сыграет   два   матча  
Евротура   против   местной   национальной   команды.   Об   этом   сообщается   на  
официальном  сайте  Федерации  хоккея  России.  



  

  

Отмечается,   что   на   игры   отправились   не   все   игроки,   которые   проходили  
подготовку.   Остались   тренироваться   на   базе   в   Новогорске   голкипер   Игорь  
Устинский,   защитник   Алексей   Емелин,   а   также   форварды   Сергей   Шумаков,  
Андрей   Локтионов,   Максим   Карпов   и   Сергей   Широков.   Кроме   того,   покинули  
расположение   российской   сборной   четыре   игрока   -   вратарь   Александр  
Шарыченков,   защитники   Виталий   Меньшиков   и   Андрей   Миронов,   а   также  
форвард  Артем  Лукоянов.  
В   Швецию   вылетело   25   хоккеистов.   Среди   них   есть   и   игроки   из   НХЛ,   чьи  
команды  не  попали  в  плей-офф.  Состав  выглядит  следующим  образом.  
Вратари:   Сергей   Бобровский   ("Коламбус   Блю   Джекетс"),   Семен   Варламов  
("Колорадо  Эвеланш"),  Игорь  Шестеркин  (СКА);;  
Защитники:   Егор   Яковлев),   Антон   Белов,   Вячеслав   Войнов,   Максим   Чудинов  
(все   -   СКА),   Илья   Любушкин   ("Локомотив"),   Ярослав   Дыбленко   ("Спартак"),  
Альберт  Яруллин  ("Ак  Барс"),  Зият  Пайгин  (ХК  "Сочи");;  
Нападающие:   Даниил   Апальков   ("Локомотив"),   Владимир   Галузин   ("Торпедо"),  
Егор  Аверин,  Владислав  Картаев  (оба  -  "Локомотив"),  Сергей  Плотников,  Виктор  
Тихонов   (оба   -   "Аризона   Койотис"),   Сергей   Калинин   ("Нью-Джерси   Девилз"),  
Никита  Гусев,  Вадим  Шипачев,  Евгений  Дадонов  (все  -  СКА),  Максим  Шалунов,  
Степан  Санников   (оба   -   "Сибирь"),  Александр  Бурмистров   ("Виннипег  Джетс"),  
Наиль  Якупов  ("Эдмонтон  Ойлерз").  
Первый   матч   между   сборными   Швеции   и   России   состоится   21   апреля   в  
Седертелье  и  начнется  в  20:30  по  московскому  времени.  Вторая  игра  пройдет  
23  апреля  в  Вестеросе,  начало  запланировано  на  16:30  мск.    

http://rg.ru/2016/04/20/rossijskie-hokkeisty-vyleteli-v-shveciiu-na-matchi-evrotura.html  

К  заголовкам  сообщений  
Тренер:  штабу  сборной  РФ  будет  приятно  выбирать  между  Бобровским,  
Варламовым  перед  ЧМ  (Р-Спорт,  Москва,  20  апреля  2016)  
Тренерскому   штабу   сборной   России   по   хоккею   предстоит   сделать   приятный  
выбор   между   вратарями   Сергеем   Бобровским   и   Семеном   Варламовым   в  
преддверии   чемпионата   мира-2016,   заявил   агентству   "Р-Спорт"   тренер  
национальной  команды  Харийс  Витолиньш.  
Сборная  России,  продолжающая  подготовку  к  домашнему  чемпионату  мира,  21  
и   23   апреля   проведет   матчи   Евротура   против   шведов,   игры   пройдут   в  
Седертелье  и  Вестеросе  соответственно.  Чемпионат  мира  пройдет  в  Москве  и  
Санкт-Петербурге   6-22   мая.   Семь   игроков   из   НХЛ   в   составе   сборной   России  
приехали   в   Швецию.   Бобровский   и   Варламов   впервые   после   Олимпиады   в  
Сочи  вместе  приехали  в  сборную  России.  
"У   всех   ребят   из   НХЛ   хорошее   настроение,   все   приехали,   чтобы   доказать,  
показать,   на   что   способны.   У   кого   получился   сезон,   они   приехали   более  
раскованные,  у  кого  не  получился  сезон,  для  них  это  позитив  -  поменять  среду.  
Вратарская  бригада  сильная,  но  все  равно  нам  нужно  определяться,  кто  лучше,  
кто   хуже.   Хорошо,   конечно,   когда   есть   такой   выбор,   это   приятный   выбор.   В  
Швеции  Бобровский  и  Варламов  сыграют  по  матчу",  -  сказал  Витолиньш.  
"(Тренера   магнитогорского   "Металлурга"   и   сборной   России   Илью)   Воробьева  
мы  сразу  после  игры  во  вторник  поздравили  с  победой  в  Кубке  Гагарина.  Они  с  
(тренером  ЦСКА)  Игорем  Никитиным  присоединятся  к  нам  после  возвращения  
из  Швеции.  По  тому,  кого  вызывать  из  ЦСКА  и   "Магнитки",  решать  будем  чуть  
позже.   Сначала   посмотрим,   как   мы   сыграем   здесь,   как   у   нас   все   выглядит,  
чтобы   примерно   прикинуть,   кого   приглашать.   Игроки   ЦСКА   и   "Магнитки"  



  

  

оставили  много  сил  (в  финале  Кубка  Гагарина),  это  надо  понимать,  учитывать",  
-  добавил  Витолиньш.    

http://hockey2016.rsport.ru/hockey2016/20160420/915153715.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Вызов  в  сборную  России  стал  отдушиной  после  неудачного  сезона  в  НХЛ,  
заявил  Плотников  (Р-Спорт,  Москва,  20  апреля  2016)  
Форвард   сборной   России   Сергей   Плотников   заявил   агентству   "Р-Спорт",   что  
вызов   в   национальную   команду   стал   для   него   отдушиной   после   неудачного  
сезона  в  Национальной  хоккейной  лиге.  
Сборная  России,  продолжающая  подготовку  к  домашнему  чемпионату  мира,  21  
и   23   апреля   проведет   матчи   Евротура   против   шведов,   игры   пройдут   в  
Седертелье  и  Вестеросе  соответственно.  Чемпионат  мира  пройдет  в  Москве  и  
Санкт-Петербурге  6-22  мая.  Плотников  в  сезоне-2015/16  дебютировал  в  НХЛ,  в  
45  матчах  за  "Питтсбург"  и  "Аризону"  форвард  набрал  3  очка  за  результативные  
передачи  при  показателе  полезности  "минус  3".  
"Великолепное  настроение,  очень  рад  быть  в  сборной.  Сомнений,   конечно,  не  
было,   когда   получил   вызов.   Сезон   у   меня   не   очень   сложился,   хочется   за  
сборную  отыграть  отлично  и   как-то  его  скрасить.  Так  что  получается,   сборная  
для   меня   сейчас   -   это   такая   отдушина,   приятно   просто   поиграть   с   ребятами,  
которые   говорят   на   твоем   языке,   игру   которых   ты   понимаешь",   -   сказал  
Плотников.  
"Не  хочу  говорить  много  про  НХЛ.  В  любом  случае  это  опыт,  а  опыт  никогда  не  
помешает.  Не  знаю,  что  будет  дальше,  надо  думать.  Пока  же  мысли  только  о  
сборной,   а   о  будущем  не   заморачиваюсь.  Я  бы  не   стал   говорить  однозначно,  
что   закрываю   для   себя   дверь   в   НХЛ,   все   зависит   от   спроса",   -   добавил  
Плотников.  
Плотников  на  тренировке  сборной  России  в  среду  работал  в  тройке  с  Виктором  
Тихоновым,   хоккеисты   играли   в   первом   звене   национальной   команды   на  
"золотом"  чемпионате  мира  2014  года.  "С  Витей  играть  приятно,  конечно.  Долго  
мы  ждали,  когда  нас  поставят  вместе  в  "Аризоне",  но  этого  так  и  не  случилось.  
Рад,  что  теперь  мы  вместе",  -  отметил  Плотников.    

http://rsport.ru/hockey/20160420/915142752.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   РИА  Новости  #  Все  новости  (Закрытая  лента),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Разное  
  
Банк  ВТБ  продолжит  поддерживать  московский  ХК  "Динамо"  -  Василий  
Титов  (Р-Спорт,  Москва,  20  апреля  2016)  
Банк   ВТБ   продолжит   поддерживать   московский   хоккейный   клуб   "Динамо",  
заявил   в   интервью   агентству   "Р-Спорт"   первый   заместитель   президента   -  
председателя  правления  банка  Василий  Титов.  



  

  

В   феврале   стало   известно,   что   банк   ВТБ   в   сезоне   КХЛ-2016/17   выделит  
хоккейному   "Динамо"   1,02   миллиарда   рублей.   Спонсорская   помощь   будет  
оказана  клубу  с  20  августа  2016  года  по  30  апреля  2017  года.    
"Мы  -  спонсоры,  поддерживали  и  будем  поддерживать.  Уверен,  что  это  одна  из  
команд,  которая  будет  украшением  российского  хоккея",  -  сказал  Титов.  
На  футбольное  "Динамо"  ВТБ  тратит  порядка  трех  миллиардов  рублей.    
"Жить   по   средствам   -   самое   главное   правило.   Знаете,   я   однажды   у   Никиты  
Михалкова  спросил:  "Слушай,  какое  у  тебя  самое  любимое  выражение?".  А  он,  
признаться,   любит  разные  интересные  выражения.  Он   говорит:   "Меня   самому  
любимому   выражению   научил   официант   в   Ростове   в   1974-м   году:   главное,  
чтобы  глаза  были  не  больше,  чем  рот".  Вот  я  и  ответил  на  ваш  вопрос.  Другими  
словами,  надо  всегда  правильно  оценивать  свои  возможности",  -  добавил  он.    

http://rsport.ru/hockey/20160420/914931677.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  20  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016  

•   Советский  спорт    ,  Москва,  20  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
  
"Матч  ТВ"  увеличил  телевизионную  долю  во  время  показа  финала  Кубка  
Гагарина  в  1,5  раза  (ТАСС,  Москва,  20  апреля  2016)  
Самой  популярной  у  телеаудитории  стала  третья  игра  серии,  которая  собрала  
долю  в  8,6%  по  Москве"  
Телеканал   "Матч   ТВ"   увеличил   телевизионную   долю   (один   из   ключевых  
критериев  популярности  телеканалов)  во  время  показа  финальной  серии  Кубка  
Гагарина  между  московским  ЦСКА  и  магнитогорским  "Металлургом"  в  полтора  
раза   по   сравнению   с   прошлым   сезоном.   Об   этом   ТАСС   сообщили   в   пресс-
службе  телеканала.  
"Телеканал  "Матч  ТВ"  увеличил  долю  во  время  показа  финальной  серии  Кубка  
Гагарина   в   полтора   раза   по   сравнению   с   прошлым   сезоном.   В   этом   году  
средняя   телевизионная   доля   противостояния   между   ЦСКА   и   магнитогорским  
"Металлургом"  на  "Матч  ТВ"  по  Москве  в  аудитории  М  25-59  составила  6,2%.  В  
то   время   как   в   прошлом   году   финальная   серия   среди   этой   же   аудитории  
собрала  долю  4,1%",  -  сказали  в  пресс-службе.  
"Самой  популярной  у  телеаудитории  стала  третья  игра  серии,  которая  собрала  
долю  в  8,6%  по  Москве",  -  добавили  в  пресс-службе  телеканала.  
По   мнению   руководителя   департамента   по   исследованиям   и   стратегическому  
планированию   "Матч   ТВ"   Александра   Пронина,   с   появлением   "Матч   ТВ"   и  
освещением  турнира  на  телеканале  плей-офф  Континентальной  хоккейной  лиги  
(КХЛ)  превратился  в  заметное  телевизионное  шоу  для  широкой  аудитории.  
"Плей-офф  Кубка  Гагарина  становится  заметным  событием  не  только  для  узкой  
аудитории   хоккейных   фанатов   в   России,   но   с   появлением   "Матч   ТВ"   и  
освещением  турнира  на  телеканале  он  превратился  в  заметное  телевизионное  
шоу  для  более  широкой  аудитории",  -  сказал  Пронин.  
"Средние  цифры  нынешнего  плей-офф  вообще  и  финальной  серии  в  частности,  
вполне   сопоставимы   со   средними   цифрами   "топовых"   футбольных   турниров,  
таких   как  Российская  футбольная  премьер-лига  и  Лига   чемпионов",   -   добавил  
он.  



  

  

Магнитогорский   "Металлург"  во  второй  раз  в  истории  стал  обладателем  Кубка  
Гагарина,   победив   в   финальной   серии   плей-   офф   КХЛ   московский   ЦСКА   со  
счетом  4-3.    

http://tass.ru/sport/3225483  

К  заголовкам  сообщений  
  
Хельмут  Балдерис:  "Только  четыре  клуба  КХЛ  могли  бы  играть  в  высшей  
лиге  времен  СССР"  (Sports.ru,  Москва,  20  апреля  2016)  
Трехкратный  чемпион  мира  Хельмут  Балдерис  высказал  свое  мнение  о  КХЛ.  
"Я   иногда   смотрю   игры   матчи   КХЛ.   Красиво   играет   ведущее   звено  
магнитогорского   "Металлурга"   с   Коваржем,   Мозякиным   и   Зариповым.   Мне   их  
игра  нравится,  как  и  действия  звена  Умарка  в  "Салавате  Юлаеве".  В  ЦСКА  есть  
три  мастеровитых  игрока,  включая  Радулова.  Еще  в  СКА,  но  это,  пожалуй,  все.  
Из   28   команд   только   четыре  могли   бы   играть   в   той   высшей   лиге   чемпионата  
СССР.  Следующие  десять  -  в  первой,  остальные  -  во  второй  лиге",  -  дал  свою  
оценку  Балдерис.    

http://www.sports.ru/hockey/1039284626.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  20  апреля  2016  
  

К  заголовкам  сообщений  


